

## Pengerjaan Fisik Stasiun LRT Halim Digarap Haru Budi: Warga Terdampak Siap-siap

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono telah menginstruksikan agar Pemerintah Kota Jakarta Timur mensosialisasikan proyek pembangunan fisik jalan masuk Stasiun Integrasi Lintas Raya Terpadu (LRT) Halim, Makasar kepada warga terdampak. Dia meminta agar warga yang nantinya terdampak proyek ini untuk bersiap.

“Walaupun sedang berproses di Badan Pertanahan Nasional (BPN), teman-teman atau masyarakat atau para pihak yang memang terkena (dampak) di sekitar Jalan D.I. Panjaitan untuk bersiap (karena) kami lakukan pembangunan fisik,” kata dia dalam keterangan tertulis, kemarin.

Stasiun LRT Halim akan terintegrasi dengan Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) dan LRT Jabodebek. Tujuannya untuk semakin memudahkan mobilitas warga.

Heru tak membeberkan jumlah warga yang harus terganggu karena proyek terse-

but. Menurut dia, dirinya telah meminta Pemkot Jakarta Timur memberikan sosialisasi sejak dua bulan lalu.

Dia optimistis masyarakat akan merasakan manfaat dari proyek ini jika pembangunannya berjalan tepat waktu. Harapannya, warga dari daerah lain yang masuk Ibu Kota datang tanpa menggunakan kendaraan pribadi.

“Mohon dukungan semua lapisan, ini adalah golden time sampai Oktober 2023. Semoga bisa tepat waktu dan hasilnya bisa mengurangi kemacetan yang ada di dalam kota,” tutur Kepala Sekretariat Presiden ini.

Heru Budi berujar Pemerintah Provinsi atau Pemprov DKI akan terus mendukung proyek tersebut. Bahkan, menurut dia, Asisten Pembangunan Sekretaris Daerah DKI Jakarta Afan Adriansyah akan berkomunikasi dengan PT Jasa Marga agar ke depannya Stasiun LRT Halim terkoneksi dengan Bogor. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO/ANT



SHALAT JUMAT PERTAMA DI ISTIQLAL

Umat Islam melaksanakan Shalat Jumat pertama pada Ramadhan 1444 Hijriyah di Masjid Istiqlal, Jakarta, Jumat (24/3). Ribuan umat Islam melaksanakan shalat Jumat pertama pada Ramadhan 1444 H di Masjid Istiqlal dengan berjalan lancar dan khidmat.

## Kuota Terpenuhi, Pemprov DKI Jakarta Tutup Pendaftaran Mudik Gratis

Penutupan pendaftaran mudik gratis Lebaran 2023 dilakukan setelah kuota yang tersedia dinyatakan sudah terpenuhi. Dishub DKI Jakarta meminta maaf terkait penuhnya kuota mudik gratis Lebaran 2023. Pendaftaran disebut akan kembali dibuka setelah proses verifikasi data pendaftar dan kuota masih tersedia.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Dinas Perhubungan (Dishub), telah menutup pendaftaran mudik gratis Lebaran 2023. Informasi penutupan pendaftaran mudik gratis Lebaran 2023 untuk masyarakat itu disampaikan melalui akun Instagram Dishub DKI Jakarta, @dihubdkijakarta, Jumat (24/3).

Penutupan pendaftaran

mudik gratis Lebaran 2023 dilakukan setelah kuota yang tersedia dinyatakan sudah terpenuhi.

“Pendaftaran Program Mudik Gratis Pemprov DKI Jakarta 2023 ditutup sementara waktu dikarenakan kuota yang disediakan telah terpenuhi,” tulis akun Instagram tersebut.

Dishub DKI Jakarta meminta maaf terkait penuhnya kuota mudik gratis Lebaran

2023. Pendaftaran disebut akan kembali dibuka setelah proses verifikasi data pendaftar dan kuota masih tersedia. “Setelah proses verifikasi dan Kuota masih tersedia.

Pantau terus media sosial Dishub DKI Jakarta dan [website mudikgratisjakarta.com](http://website.mudikgratisjakarta.com) terkait Mudik Gratis Pemprov DKI Jakarta 2023,” demikian tulis akun tersebut.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta menyelenggarakan mudik gratis Lebaran 2023 dengan menyiapkan sejumlah bus dan truk. Pemprov DKI Jakarta menyediakan 482 bus dan 23 truk dalam menyelenggarakan mudik gratis Lebaran 2023. Total target penumpang 19.280 orang dan 690 pengangkutan sepeda motor. Pendaftaran dapat melakukan pendaftaran secara online melalui situs [web mudikgratisjakarta.com](http://web.mudikgratisjakarta.com) dan secara *offline* di kantor Dinas Perhubungan DKI

Jakarta, dan kantor Suku Dinas Perhubungan Jakarta Barat, Pusat, Timur, Selatan dan Utara.

Verifikasi pendaftaran dilakukan sejak 23 Maret-13 April 2023 pada pukul 08.00-16.00 WIB. ● yan

## Halte Integrasi Transjakarta-LRT Dilengkapi Mushala dan Lift

JAKARTA (IM) - Empat halte transjakarta yang terintegrasi dengan stasiun LRT Jabodebek resmi dibuka untuk umum, Jumat (24/3). Empat halte tersebut yakni Halte BNN di bilangan Cawang, Jakarta Timur; Halte Depok, Halte GOR Soemantri, dan Halte Setia Budi di Kuningan, Jakarta Selatan. Pantauan di Halte GOR Soemantri, halte yang dibuka dalam rangka uji coba tersebut memiliki sejumlah fasilitas, seperti toilet umum, toilet untuk difabel, dan mushala di pojok halte. Tersedia pula lift khusus difabel dan guiding block bagi tunanetra di halte tersebut.

Lebar halte tersebut sekitar 4-5 meter, sehingga para pengguna tak perlu berdesakan ketika menunggu bus

transjakarta.

Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Utama PT Transjakarta, Mohamad Indrayana mengungkapkan, fasilitas yang ada di halte transjakarta bisa terus ditambah. Apalagi, saat ini operasional halte tersebut masih berstatus uji coba.

PT Transjakarta, kata Indrayana, membuka ruang apabila ada warga yang ingin memberi masukan guna meningkatkan kualitas halte. “Pagi hari ini kami mulai mengoperasikan empat halte transjakarta yang terintegrasi dengan LRT. Jadi ini bukan perseremonian, tapi uji coba operasi. Sehingga kalau masih ada kekurangan, kami akan melakukan penyempurnaan di kemudian hari,” imbuh dia. ● yan

IMBAS PEMANGKASAN JAM KERJA ASN

## Pemprov DKI Harus Pastikan Tidak Ada Pelayanan Terganggu

JAKARTA (IM) - Pengamat kebijakan publik dari Universitas Trisakti, Trubus Rahadiansyah mengatakan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta harus memastikan tidak ada pelayanan masyarakat yang terganggu selama Ramadhan, mengingat adanya pengurangan jam kerja aparatur sipil negara (ASN).

“Artinya secara utuh bahwa kebijakan ini betul melindungi masyarakat. Ketika ada pengurangan pelayanan publik tidak terganggu,” ujar Trubus saat dihubungi, Jumat (24/3).

Trubus mengatakan, Pemprov DKI Jakarta semestinya sudah mempertimbangkan aturan pengurangan jam kerja ASN selama bulan Ramadhan. Itu disebabkan karena pastinya akan ada dampak yang terjadi meski waktu kerja dipangkas hanya satu hingga 1,5 jam dari biasanya.

“Pemerintah harus juga memikirkan dampak yang terjadi sehingga aturan yang sudah berlangsung ini akan

menimbulkan persoalan. Ini menurut saya harus dilihat secara keseluruhan,” kata Trubus.

Pemprov DKI Jakarta sebelumnya telah menerbitkan aturan jam kerja bagi aparatur sipil negara (ASN) selama Ramadhan 2023. Aturan itu tertuang dalam Keputusan Gubernur (Kepgub) Nomor 199 Tahun 2023 tentang Jam Kerja Selama Ramadhan yang ditandatangani Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono tertanggal 13 Meret 2023.

“Dalam rangka memberikan kesempatan kepada pegawai ASN untuk melaksanakan ibadah puasa, perlu diatur jam kerja pada saat Bulan Suci Ramadan,” tulis Heru dalam Kepgub tersebut, dikutip Selasa (21/3).

Berikut ketentuan jam kerja bagi ASN saat Ramadhan 2023: - Senin sampai Kamis, jam kerja ASN mulai pukul 07.00 hingga 14.00 WIB, dengan durasi waktu istirahat 30 menit dihitung mulai pukul 12.00 WIB. ● yan

## Seorang Ibu Melahirkan Bayi Perempuan di Stasiun Duri

JAKARTA (IM) - Seorang ibu melahirkan di stasiun Duri, Kelurahan Duri Selatan, Kecamatan Tambora, Jakarta Barat, Jumat (24/3). Beruntung si ibu dapat melahirkan secara normal dan melahirkan bayi perempuan.

Kepala Puskesmas Kecamatan Tambora, Kristiani membenarkan peristiwa ibu melahirkan di stasiun Duri tersebut. “Ya memang benar dan memang penumpang kereta. Kemudian ditolong pos kesehatan dan selanjutnya dibawa ke Puskesmas Tambora,” ujarnya saat dihubungi, Jumat.

Kristiani tak merinci kronologi persis ibu tersebut dapat melahirkan. Namun yang pasti penumpang kereta api tersebut mengalami kontraksi saat dalam perjalanan.

“Memang penumpang kereta, di luar rencana ternyata kontraksi,” paparnya.

Petugas kesehatan yang ada di stasiun langsung melakukan pertolongan. Beruntung si ibu

dapat melahirkan dengan normal.

Selanjutnya, ibu dan bayi perempuannya yang baru saja berjenis kelamin perempuan tersebut dibawa ke Puskesmas Kecamatan Tambora untuk dilakukan pertolongan lebih lanjut.

Kristiani memastikan ibu dan anak perempuannya dalam kondisi sehat saat dibawa ke Puskesmas. Saat ini keduanya masih menjalani perawatan pemulihan paska melahirkan.

“Aman semua. Pertolongan berjalan dengan baik. Anak dan ibunya sehat. (Lahir) anak perempuan,” tukasnya.

Peristiwa ibu melahirkan di stasiun Duri itu direkam dengan menggunakan kamera ponsel dan viral di media sosial (medsos) setelah akun instagram @agddinkesdkijkt mengunggahnya.

Dalam unggahan disebutkan penanganan proses melahirkan ibu penumpang kereta itu dilakukan petugas PK3D didampingi petugas stasiun Duri. ● yan



## PANEN TIMUN SURI TERDAMPAK CUACA

Petani mengumpulkan hasil panen timun suri di kawasan Sawangan, Depok, Jumat (24/3). Petani timun suri mengaku hasil panen di awal bulan ramadhan ini menurun diakibatkan cuaca yang sering hujan deras berdampak pada kualitas timun suri yang dijual dengan harga Rp8 ribu perbuah.

## DIKENAL SUKA KRITIK PEMPROV DKI Azas Tigor Nainggolan Kini Jadi Komisaris PT LRT Jakarta

JAKARTA (IM) - Pengamat kebijakan transportasi, Azas Tigor Nainggolan dikabarkan masuk jajaran PT LRT Jakarta sebagai komisaris. Ia sebelumnya dikenal kerap kali melayangkan kritik terhadap Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta.

Pria yang juga merupakan Ketua Forum Warga Kota Jakarta (FAKTA) tersebut diketahui sering mengkritik kebijakan Pemprov DKI Jakarta terutama ihwal pertransportasian di Ibu Kota. Di antaranya, mengkritik manajemen Transportasi Jakarta karena banyaknya kecelakaan serta mangkraknya proyek moda transportasi seperti Transportasi Jakarta dan LRT.

Dewan Komisaris: Komisaris Utama : Bapak Iwan Takwin

LRT Jakarta, Sheila Indra Maharshi dalam keterangan resmi menjelaskan perubahan susunan dewan komisaris PT LRT Jakarta per 21 Maret 2023.

“Sesuai dengan Keputusan Para Pemegang Saham (KPPS) di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT LRT Jakarta tertanggal 21 Maret 2023, maka bersama ini disampaikan bahwa terhitung tanggal tersebut terdapat pergantian susunan Dewan Komisaris PT LRT Jakarta,” terangnya.

Berikut susunan dewan komisaris PT LRT Jakarta berdasarkan keputusan tersebut: Dewan Komisaris: Komisaris Utama : Bapak Iwan Takwin

Komisaris : Bapak Romy Bareno Komisaris : Bapak Azas Tigor Nainggolan

Sementara susunan Direksi LRT Jakarta adalah sebagai berikut :

Direksi Direktur Utama : Bapak Hendri Saputra Direktur : Bapak Aditia Kesuma Negara Dalimunthe Direktur : Bapak Sahurdi

“Perubahan susunan ini merupakan bagian dari komitmen LRT Jakarta untuk terus bertransformasi menjadi perusahaan penyedia jasa layanan transportasi publik yang semakin terdepan dalam sektor kereta listrik modern dan pengembangan bisnis perusahaan di masa depan,” jelas Sheila. ● yan



## STOK BAHAN POKOK SAAT BULAN RAMADHAN

Pedagang menyortir sayuran yang dijual di Pasar Induk Kramat Jati, Jakarta, Jumat (24/3). Menurut pedagang setempat, stok bahan pokok tersedia dengan harga yang relatif stabil memasuki Bulan Ramadhan tahun 2023.

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

#### Kantor Cabang Pembantu Unisma

Kampus UNISMA 45, Jalan Cut Mutia No. 83 Bekasi - 17113

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Bekasi (021) 88850747

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

**KB Bukopin**

**mandiri**

**PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)**

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat Kantor	Jumlah tagihan per 24 Februari 2023	Alamat Agunan
1.	PT. Karya Pratama Mandiri Jaya	Jl. Kedoya Selatan No. 59 Jakarta Barat.	472.028.177.53	Desa Bojong, Kec. Cileungsi, Kab. Bogor, Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 28 Maret 2023, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Retail Collection & Recovery Group  
Regional Retail Collection & Recovery Region V  
Wisma Mandiri II Lt.17  
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.  
Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421

Demikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 25 Maret 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk  
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3